

Während der Sommermonate fanden auf dem Tennisplatz wieder viele Aktivitäten statt:

**Jugend-Tenniscamp und Meisterschaftsfeier:**

Zwischen 1. und 2. August fand unter der Leitung von Gerhard Zlabinger das schon traditionelle Jugendcamp statt. Zahlreiche Kinder konnten sich bei diversen Sportarten austoben, Lagerfeuerromantik genießen und als Abschluss die Nacht im Zelt verbringen.



Gleichzeitig wurde dieser Termin genutzt, um die Meisterschaftsfeier abzuhalten.

Bei Spanferkel, Bier und anderen Getränken unterhielt man sich nochmals über die anstrengende Meisterschaft.



**Vereinsmeisterschaft:**

Mitte August wurden die diesjährigen Vereinsmeister in den Einzel-Bewerben gekürt.

**Schiefer Susi** konnte erstmals das Finale gegen **Einfalt Iris** für sich entscheiden.

Bei den Herren ging der Titel nach einem extrem spannenden Spiel an **Gerhard Zlabinger**, der sich knapp gegen **Rene Litschauer** durchsetzte. Bei

den Kinder und Jugendlichen konnten folgende Sieger ermittelt werden: **U10w: Melanie Lugauer, U11w: Lydia Kühböck, U11m: Thomas Scheibelberger, U13w: Elisabeth Kolm, U13m: Wolfgang Mayer**

Die Detailergebnisse finden sie auf der Homepage des TCE „[www.utc.echsenbach.gv.at](http://www.utc.echsenbach.gv.at)“



**Mannschaftskreismeisterschaften 2014:**

Nun ist auch bei den Herren die Kreismeisterschaft abgeschlossen. Dabei erreichten die **Herren I** den **3. Platz**, **Herren II** wurden **4.** und die **Herren 45+** wurden **Gruppen-5.**

Hervorzuheben ist der Meistertitel der **Burschen U11 (Scheibelberger Thomas u. Kolm Lukas).**

Weitere Infos: [www.utc.echsenbach.gv.at](http://www.utc.echsenbach.gv.at) und auf „[noetv-austria.liga.nu](http://noetv-austria.liga.nu)“, NÖTV 2014 NW.



**Tischtennis Winter 2014/2015:**

Beginn der heurigen **Tischtennissaison: Montag, 3. November, 18:00 Uhr** im Turnsaal der Volksschule. Pünktlich zu Novemberbeginn eröffnet die Tischtennis-Saison in Echsenbach. Halten sie sich über die Wintermonate fit und nützen sie dieses Angebot. Alt und Jung sind herzlich eingeladen. Es gibt auch wieder einen Anfängerkurs für Kinder.